CARTAS A LA EDITORIAL

Las cartas se reciben a nombre del Director o la Editora del **Boletín Urbano**, Departamento de Planificación y Diseño Urbano, Universidad del Bío-Bío. Avda. Collao 1202, Concepción, o al Fax 31 59 86/31 38 97

Cooperación Chileno-Canadiense

Hualqui, 11 de Marzo, 1997 Srta. María Isabel López Editora Boletín Urbano Universidad del Bío-Bío Concepción

Estimada Directora

En mis manos tengo el $N^{\circ}5$ del Boletín Urbano que Ud. dirige.

A través de este documento hemos podido interiorizarnos del programa de Cooperación Internacional Canadiense y el programa de Municipios Asociados.

Queremos expresar nuestro interés en participar en este programa de cooperación; por tanto, rogamos a Uds. enviarnos los antecedentes necesarios, y nos indique los pasos a seguir para comenzar el proceso de relación con los colegas de la FMC.

También le deseo informar que aquí en mi departamento, SECPLAC, Municipalidad de Hualqui, tenemos el agrado de tener al Sr. Hugo Candia, Agricultural Economist, cooperante canadiense, de la provincia de Manitoba. El señor Candia es parte de la organización CUSO.

Tenemos optimismo que seamos a corto plazo incluidos en el programa de Municipios Asociados.

Atentamente a Ud.

Cecilia Fonseca SECPLAC Municipalidad de Hualqui fono/fax: 780434

Agradecimientos

Los Angeles; 05 de marzo de 1997

De: Gobernador Provincial de Bío-Bío

A: Editora Boletín Urbano Sra. María Isabel López

Tengo el agrado de acusar recibo y agradecer a Ud. el envío del ejemplar Nº5 del Boletín Urbano, correspondiente al mes de diciembre de 1996, editado por el Departamento de Planificación y Diseño Urbano de la Universidad del Bío-Bío.

Saluda atentamente a Ud.,

Juan Coronata Segure Gobernador Provincial de BíoBío

Concurso en Talcahuano: Ideas para recuperar el borde costero

Como una acción concreta de "integración de la empresa con la comunidad", EMPORCHI se encuentra gestionando a nivel de las universidades de la región, la realización de un Concurso de Ideas para remodelar el sector de La Poza.

La idea de realizar este concurso se planteó ya el año pasado en respuesta al Plan Estratégico Corporativo de la empresa que plantea "formular una imagen urbana que reoriente el ordenamiento espacial y estético de las áreas ocupadas por el recinto portuario" ... "potenciando las mejores opciones de inversión en el área de la Poza del Puerto". La imagen a proponer debería incorporar ideas para el mejoramiento estético de los actuales recintos portuarios y sus áreas adyacentes. Reconociendo que en el encuentro de la actividad portuaria y la trama urbana se ha generado un importante deterioro, se espera a través de las ideas concursantes acoger el interés de la ciudad de acceder al borde costero.